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ACTA DA REUNIAo - - - -ORDINÁRIA DE 19 DE J' ---DEI9 

No dia ieZ8J10 Te - - - de J unho - - - -de mil novecentos e 

se tellta' e trts - - - -, nesta cidaie de Aveiro, edifício dos 

Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, 
quinze 

r euniu ordinàriamente a mesma Câmara, pelas ~ 

hor as e trinta minutos, sob a presidência do Vice- Presi

den te Senho r Dr . Josf1 Luis ehe Albuquerque Christo ,DmXIXJ\»mX 

~mDB~- - - - - - - - - -- - - - - 

- - - - _ - _ - _ ,tendo comparecido os Vereadores Senhores I 

Alberto Branco Lopes , Q. Carlos Manuel Ferreir Maia, Carlos 

el a s e Joaquia Ant 6ni o par de li:tl o Al 

Declarada aberta a reunião pelo Senhor Vice - Presi

dente I fo i lida e aprovada a acta da reunião an ter i or, que 

vai ser assinada. 

Em seguida foi deliberBdo considerar devidamente justificadas 

as fal tas daàa.s pelos Vereadores Senhores EngQ. Carlos Lourenço Boia e 

Ulisse s Rodrigues Pereira, sendo dado início aos trabalhos. - - - - - 

Pavimentação da Travessa do co ' (Ligaçllo da E.N. 235 à E.M. 

584.-2) - Te_do terminado ho je, às 12 horas e 30 minutos, o preZE) para 

entrega elas propostas para a realização ia. obra. em epígra:f'e, e constat~ 

que não se apresentou qualquer concorrente, a Câmara deliberou, po 

imidade, recorrer ao concurso limitaao, para o que deverão ser cpn

SUl.tados, pelo menos, tr.s dos eapreite!ros que habitualmente co. correm 

às obras do Município. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

As propostas deTerlo dar entrada Besta GAmara. ,cipal, at4 

Mo' S/321-R-Fo' A~ 121012971- O. A"lron.. -412 



às 14 horas e 30 minutos do dia 24 do próximo mês de Julho. - - - - - - I 
X Pavimentação a.o C.M. 1520, entre o oaminho ia Gândara e a E.N. 

235 (Pavimentação a asfalto do C.M. 1520 - 38.. fase) - Tendo terminado h~ 

je, As 12 horas e 30 minutos, o prazo para entrega de propostas para a 

realização da obra em epígrafe, e constatanio-se que não se apreseatou 

qualquer oo.corrente, a ~ ie1iberou, por unanimidade',recorrer ao co 

ourso limitado, para o que deverito ser consulta40s, pelo menos, três ics 

empreiteiros que habitualmente oonoorrem às obras 40 Munioíp10. - - - 

As propostas deverIa dar entrada Msta Câmara Municipal, at4 

l8 14 horas e 30 minutos do dia 24 do próximo m8s ie Julho. - - - - - 

Pav1mentaçlo ela Rua da Cabreira (C.M. 1511-2 e C.M. 1511) ies

je a E.U. 235 ao C.M. 1511-1 - Foi presente o ofíoio n2. 502/73/C, ao 

CoTemo Civil de ATeiro, a sugerir a pavimentaçllo ....s Ruas da Cabreira e 

ele Castela e a 'l'raTessa das CUbas, todas ell S. Bernardo, consideradas 

prioritáriae, e a so11citar e1ementoe de medição, co. Tista ao peiiio 

respectivas comparticipações. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

o Senhor Vice-Presidente deu a conhecer que 

tantes aos 40ia lUtimos arruamentos estão dependentes da elaboração de 

1eTantamentos topográfiCOS, e apresentou o projeoto respeitante A obra 

ea ep!grafle, estimada em 512 451$50. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Depois de devidamente apreciado, a C4mara deliberou, por unan! 

midade, aproTSr o mesJllO pro jecto, bell oomo o "Programa ele Concurso" e o 

"Caderno de Enoargos", e rellStê-10 para aprovaç!o e comparticipaçA:o. - 

Dado que esta obra n& se enoontra incluída no Plano de Actirl 

da.ie, esta deliberação deTere ser submetida à aprovaçlo ao Conselho Muni 

cipal, nos termos io nQ. 4 do art2. 552. ao Código Aiministrativo. - - 

:+ Aquisição de Bens - Zona a poente da ATenide. Salazar :.. Dada a 



concordância manifestada pelos proprietários aos valores atribuidos pelo 

árbitros nos processos àe expropriaçlo aa.s parcelas situo.das na z 

epígrafe, a C!ma.ra deliberou, por unanimidade, adquirir a Arnilde Albe 

Ce.si lliro Marque s e mulher, Maria Perpét ua Ferreira, residentes em Pena

fiel, o t erreno com a área de 338 m2, ao preço de 125$00 por cada metro 

, o que perfaz 42 250100, a destacar do prédio inscrito !la lIatri 

tica ia f reguesia da. Glória sob o art 2. 1899 e omisso Da Consel'"V'at6

ria. do Regis t o Prediw.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberad.o, e por unanimidade, autorizar o Senhor Vi-

s i deute a outorgar na. respectiva escritura. - - - - - - - - - - 

Lic911QaS de loteamento - Foi presente o processo de obras D2. 

135/73 , em que .Ab:O.io Marques e Manuel da Silva Trouxa, residentes Da 

Rua ia Ca.pela, em Bonsuoes8o, requerem a aprova~ do loteamento e 

oessão do resp9cti-w alva.rz!, oos termos ao Decreto-Lei n2. 4b 673, de 29 

de Novembro de 1965, para um terreno que possuem Da. ~ta do Picado, fr 

guesia de Aradas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Segundo consta do mesmo processo, o Gabinete de Urbanização io 

Município prestou informação favor'vel à prete_são dos requerentes, a 

qual mereceu a conoordância da Comissão Municipal de Arte e Arqueologia, 

enquanto que a Direcção de Urbanização informa que foi superiormente ie

cidido aceitar a criação dos 3 lotes confinantes com a E. M. 586, teado 

em atenção que a zona ell causa já se encontra comprometida, mas não acei ' 

a criação dos três lotes confinantes com a Rua do Soalheiro, por se tra

tar de um arruamento a.i.nd& não comprometido, sem as necessárias ini'ra-e,! 

truturas e ainda pelo facto do parcelamento irregular das parcelas com 

ele confillantes, erlgirem úm estudo de conjunto que permita estabelece» 

a necessária disciplina urban!stica. - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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De aoardo oom este pareoer, a CAmara deliberou, por 1mS"" mi ia. , 

oonoeder alTará de lioença de loteamento para as três paroelas confiaa:!. 

tes COII a E.M. 586 (Rua dos Louros), mantendo-se o restante terreno como 

rústico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

_Construo§o da noTa. "Ponte de Pau" I em Aveiro - O Senhor Vice

-Presidente deu a conhecer que, para exeeuçãe da obra em epígrafe, e ta.! 

WII para a construção do pontão de desvio de trânsito, havia necessidade 

de adquirir um terreno, oom ceroa de 2904- 112, pertencente aos casais de 

Manuel Francisco Nuno, Dr. José Joaquim Januário e Feliciano Godinho Ne 

ves, os quais haviam pedido o pre~ a.e 2 800100 por cada metro quadrado, 

JlUIlla consulta efectuada. em 1967. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Tamb~m deu a conhecer que se tinha deslocado a SeDgalhos, te.
ao feito àqueles proprietários uma. proposta no selltido de nomearem lDD. 

perito, a CAmara outro e os doia peritos escolherem um terceiro, a fim 

de procedarem à avaJ.iação do terreno em causa. - - - - - - - - - - - 

Disse também o Senhor Vice-Presidente que lhes tinha feito ou

tra proposta, com nsta à ocupaç& imediata do terreno, comprome - se 

a CAmara a pagar, a partir de certa data, uma multa dilÚ"ia afixar, DO 

ao de atI essa da.ta se nlo ter chegado a acordo de preços ou de do se t r 

iniciado o processo de expropriaç!o através do pedido, a Sua Excelência 

o Ministro das Obras Públicas, a.a cleclara.ç§o de utilidade' pttblica e ur

gGncia de expropriação. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Em face dos esclarecimentos prestados, a Câmara deliberou, por 

unanimida4e, conferir poderes ao senhor Vice-Presidente para estabelecer 

as base do acordo a firmar com os aludidos proprietários, em que se man! 

teste o interesse da Câmara Municipal ell. lhes adquirir o terreno e entr 

na posse imed.iata da propriedade. - '- - - - - - - - - - - - - - - - - 



~ Cemitério Central - Foi presente uma carta de J4argarida Jlarque 

de Lemos, residente na Rua das Marinhas, 112. 31, desta oidade, a propor 

a restituição à Câmara do direito de utilização do terreno da sepultura 

n2. 824, que lhe havia sido ooncedida em 2 de FeTereiro de 1970, pela 

,por tênci a de 1 500$00. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
, 

Dado que, por del i berações da GAmara, nomeadament e a de 11 de 

J anei ro de 1971, foi resolvido acabar paulatinamente com os enterraDleJlto 

Cemitério Central, foi deliberado, por unanimidade, 

em causa e re stituir a importância recebida. - - - - 

Mais foi deliberado, e por unani midade , em ca sos 

lar, do mesmo modo, as conoessões feitas, se os conoessionários assim o 

pretenderem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - 

ti: EEposi çõe s - Foi presente o ofíoio nQ. 1138/BA/73, datado de 

II do oorrente mês, do Direotor-Adjunto do Serviço de Belas-Artes da Fun 

daçílo Ca.1ouste Gulbenki8.ll, a iDf'ormar que foi decidido repetir a Expos i 

ção retrospectiva de AntcS1rl.o Carneiro, unicamente no Museu Naoional de 

Soares dos Reis, do Porto, pelo que não pode ser atendida a solicitação 

esta Câmara Municipal, no sentido de a mesma. exposição se repetir ell A' 

ro. - - - - - - 

Em face dsste esolarecimento e de aoordo com uma BUg8stlo do 

Vereador Senhor Gaspar Albino, a CAmara deliberou, por unanimidade, teJl

tar que el1 Aveiro se repita a exposição de todos os pr4mios "AntcSDio Car 

neiro", reoentemente realizada em Amarante, para o que deverá contactar

-se a nora daquele falecido pintor, no sentido de prestar a c olaboraç§o 

possível. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Funcionalismo Municipal - Licença para férias - De aoordo com 

as informações oonstantes dos respectivos requerimentos, foi deliberado, 
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por unanimidade, conceder as seguintes licenças para férias: 17, 28 e 

30 dias, respectivamente, às escriturárias-dactUógraf'as de 2~. classe 

){a.ria Graciete Nunes Malha Sim8es Neto, Filomena Maria de Oliveira e Fe

licidade Valente Lopes; 30 dias ao cont!nuo António Dias Gamelas; 20 di 

ao zelador Aires da SilTa; 14 dias ao guarda de mercados e feiras Antó

Dio Luis; 24 dias ao guarda de sentinas Manuel Rodrigo dos Santos; 18 

dias ao pintor uel Joaqu.i.m Ventura. Henriques ; e 18 dias ao jornsJ.eiro 

Pedro Rodrigues de sá. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Funoionalismo Municipal - Nomeaç6es - Foi presente a acta da 

reuni!o do júri do concurso para provimento de um lugar de top6gra.fo de 

2~. classe, respeitante As provas práticas realizadas em 14 d o corre te 

m's, na qual se propõe a classificaç!lo de 14 valores ao único candida 

admitido, Arm~o Martins Abreu. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara deliberou, por unanimidade, ho logar a classifica 

proposta pelo júri e, observado o escrutínio secreto r f ri no art2. 

3492. do Código Admini strativo, nomeou, t bEl por animidade vo , 

o candidato Arménio Martins Abreu, par a o pr eenchimento da r ef ri 

Funcionalis Municipal - Quadro geral administ rat ivo - A C 

r a tomou conheoimento de uma. carta em que o terceiro-oficial cJscar da 

Co cei çã.o Ferreira participa que eixou de prestar serviço ata a 

Jdunici 1 , em virtude de pretender tomar posse de iddntico cargo na Câ

mara Municipal do Funchal . - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Mercado de José Estevão - .Arremataçlo de bancas - Em face da 

participação do zelador do mercado em epígrafe, foi deliberado, por um 

midade, pO em arrematação, nas condições habituais, O direito de ocupa

ção das bancas n2s. 25 e 45, respectivamente das Placas B e C, do referi 

do mercado, destinando-se A venda de peixe. - - - - - - - - - - - - - 



~
 

s foi deliberado, por unanimidade, fixar o dia. 26 do corren 

te mês, pele.s 15 horas e 30 minutos , para a a.l udida arrematação. - - - 

'Esta parte de. acta foi apr ovada. el1 minuta, para execução imedi 

ta, DOl!S termos do § 12. do art2. 3542. do Código Admini strativo. - - - 

)C Adicionais às cont ribui ç50s e imEostos do Estado - Foi deliber 

do manter para o próximo ano , a a pe I'Cent 88elUJ adicionais às contribuições 

,post os do Est ad.o , a que se r ef er e o art2. 7052. do Código AdministI!:. 

tiVt) , em vigor no corrente ano , devendo oomunicar-se est e. del i beração à 

D1reoç!o de Finanças de s t e distrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

tmicipalizados - Contratos - Foi presente o offcip 

n2. 1090. datado d.e ontem, dos Serviços lIuni ci peJ.i zados . a solici tar que 

seja promovida a celebração do contrato com Franoisco Soares Pinheiro p~ 

ra o fo rneci mento de uma. camioneta, de acordo com as bases do contrato 

que acompanharem o mesmo ofício. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A Câmara. deliberou, por unanimidade, autorizar o Senhor Vice

- Presidente a outorgar no referido contra.tu. - - - - - - - - - - - - - 

Subsídios a clubes desportivos - O Senhor Vice-Presidente deu a 

connacez- que alguns dirigentes de clubes desportivos locais tinha.m mani

fes tado a necessidade de receberem os subsídios habituais e prop~s a sue. 

concessão pela seguinte forma, idAntioa à do ano transacto: 

Clube do Povo de Esgueira. - 17 500100; 

Clube dos GeJ.itos - 28 000800; 

Sporling Clube de Aveiro - 8 000;00; 

Clube Naval de Aveiro - 5 000$00. - - - - - - - - _I_ 
A propósito deste assunto, o Vereador Senhor Eng2. Carlos Maia 

sugeriu que se nomeasse uma comissão que poderia ser constituida por dois 

Vereadores mais ligados ao Desporto, a fim de estudar a possibilidade de 
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se estabeleoer um oritério de atribuição de subsidios, para que a C&1Bra 

fioasse salvaguardada de qualquer cr:!tica no sentido de favoreoer um ou 

outro clube. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

No que se refere aos subs:!dios a atribuir no corrente ano, a 

C&1ara deliberou, por unanimidaas, concedê-los pela forma propost a pelo 

Senhor Vice-Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Relativamente A sugestão do Vereador Senhor Eng2. Carlos J4a.ia 

a Câmara deliberou, por Unanimi dade, solicitar a todos os clubes despor

tivos da cidade, que remetem todos 08 anos, atA ao fim. do ~s de Novembro 

relatórios sobre 88 actividades que tenham levado a efeito e os planos 

de actividade para o ano imediato, de modo a permitirem A <:'Amara, depois 

do perecer do seu pelouro desportivo, decidir, atempadamente, sobre a ne

cessidade e o montante dos subsídios a atribuir. - - - - - - - - - - - -

Juptas de Freguesia - Subsídios _ O Senhor Vice-Presidente, de

pois de ter esclarecido o critt§rio adoptado, em anos anteriores, quento 

à atribuição de subsidios As Juntas as Freguesia, DOS termos do disposto 

no n2. 22. do art2. 754S!.. do Código Administrativo, propOs que a t oda s , 

com excepção das que já receberam um subsidio superior, sejam entregues 

50 000$00, concedendo-H à Junta de Freguesia de Eirol a importância de 

30 ooosoo, uma. vez que já receberam 20 000$00 no ano em Cln"SO. - - 

A camara. deliberou, por unanimidade, aprovar a. proposta aprese 

tada pelo Senhor Vice-Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

'* Monumentos - Diocese de Aveiro - Foi presente uma. carta de lua 

Excelência Beverend:!ssima o Bispo de Aveiro que, em sequt!ncia dos contact s 

efectuados pelo Senhor Vice-Presidente, de acordo com a deliberaçlo toma

da em 8 de Maio último, dá conhecimento d8 que foram eleitos Mons. Aníbal 

de Oliveira Marques Ramos e os Padres Manuel Caetano Fidalgo e Jo& Gon



ll. 

çalves Gaspar para fazerem parte da Comi~s!O encarregada das comemora

ç8es do bi-eentenário da fundaçlo da Diooese e do centenário do nasci

mento de D. João Evangelista de Lima VidaJ.. - - - - - - - - - - - - - 

Informa tem' qu.e aquele ~ timo sacerdote prepara um escrito 

biográfico sobre D. Jcão de Lima. Vidal, a publicar no pr6ximo ano de 197~, 

tendo já cotloluido a redacção do primei r o volume. - - - - - - - - - - 

Em l"ace daquela informaçl1o, aCAmara deliberou, por una.nimida

, desi gnar Vereadores Senhores EngQ. Branco Lopes, EngQ. Carlos 

Mai a e Gaspar Albino para, em con junt o com os referidos membros do Clero 

constituirem a Comissão que ficará incumbida de progr as aludidas 

omemor a.ç5es , e admitir a. hip6tese de o escrito do SeDhor Padre Jogo Ge.s

par 'dr a s er editado pela Camara Municipal. - - - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado, e por unanimidade, integrar nas meslIl88 ~ 

m€lmorações a inauguraçlo de um monumento à memória de D. Jollo Evange1is 

de Lima VidaJ., monumento esse que serlt inteiramente custeado pelo ,Munic! 

pio. - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A e&na.ra deliberou ainda, por unanimidade, coDIWlicar a Sue. Ex

celência. Reverend!ssima os nomes dos Vereadores que ir& integrar a Cc-

IIissllo, juntamente com os membros eleitos em reunigo do Corpo dos Ccn.eul 

tores Diocesanos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

"Arruamentos - O Vereador Senhor EngQ. Carlos Maia chamou a ate 

ção para. o estado em que se encontra o pavimento dos arruamentos da. ci

dade parecendo-lhe que dever~ ser toma.da. urgentemente uma resolução, que 

até poderia ser a de entregar a reparação de todas as vias da. cidade a 

uma firma. idónea, que se comprometesse a dar-lhe cumprimento, mediante 

condições de preço e de prazo de execução a estabelecer por contrato. 

O Senhor Vice-Presidente esclareceu que os factos apontados 
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são devidos A falta de pessoal, A ausência de empreiteiros interessados 

nestes trabalhos, e tamb4m A c~ncia de equipamento que podaria ter ut! 

lizaç!o diária, mas para o qual seria necessário pessoal. - - - - - - 

O senhor Vice-Presidente esclareceu também as razéSes excepcio

:uis que conduziram A retirada. de pessoal de determinadas obras para out 

que surgiram e foram consideradas prioritárias. - - - - - - - - - - - 

O Vereador Senhor Carlos Ge.melas emitiu a opinião de que taJ.t,! 

Ta A CAmara um departamento exclusiva e permanentemente destinado a pe

quenas reparaçéSes de arruamentos. - - - - - - - - - - - - - - - 

A proppsito do assunto em ceusa, o Senhor Vereador lembrou a 

necessidade de se proceder à demarcação de sinais no pavimento, na Rua 

Viana do Castelo e noutros locais da cidade, tendo a Câmara deliberado, 

por unanimidade, dar ordens aos Armazéns Gerais no sentido de os sinais 

das pass888nB para peéSes, existentes na cidade, serem urgentemente r v! 

vados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~ Casa de Olá do Parque - O Vereador Senhor EDg2. Branco Lop , 

a propósito do desejo formulado por um nnmícipe, no sentido da ceMncia 

da. Casa de Olá do Parque para a festa de casamento de uma filha, sugeriu 

a utilização daquelas instalaç5es em condições a estabelecer e perguntou 

se MO seria possível a instlaç& do Gabinete Técnico do Fundo de Fomen

to da Rabitação, em local diverso do da Casa de Chá do Parque. - - - - 

De acordo com a sugestão feita pelo Vereador Senhor F.Dg2. Branc 

Lopes, a Câmara deliberou, por unanimidade, ad.mitir a utilização da Casa 

de chá do Parque pelos estabelecimentos hoteleiros e similares do conce

lho de Aveiro, mediante o pagamento da taxa de 2 500$00 por cada dia, pa

ra a realização de banquetes, copos de água, jantares ou outros do género 

,. ExJ>osiçéSes - Poi presente uma carta da Galeria de .Arte "Abel 

8 



Sal.azar", a solicitar facilidades no sentido da que o pintor J os é .AJ.exan 

are, conjuntamente com um grupo de outros artistas, possa iniciar em Ave 

ro uma exposição itinerante de artes plásticas. - - - - - - - - - - - 

A camBra del i be rou , por unanimidade , autorizar a. ced~ncia do 

SaJ.ão Municipal de Cultura, nas datas que estiverem livres, gratuitamen 

te , nomprometendo- se , no entanto, os seus utentes a satisfazerem todas 

despesas extraordi.nárias resultantes da sua ocupa çâo , - - - - 

)'o H2nument os - O Senhor Vice-Presidente deu a conhecer aos Senho 

rea Verea dores um desenho do monumento de. aut oria do es cul t or Martins 

Correi a , of ereci do à cidade pelo Ministério das Obras Pltb1icas. - - - 

Tamb~m deu a conhecer as dificUldades surgidas com a aquisição 

do terreno necessário à implantação do monumento e, com o fim de escolhe 

out r o local, disse que iria tentar uma reunião com o aludido escultor, 

com o Senhor Arquitecto Aínoroso Lopes, da Direcção dos Ilonument os do Ce!!, 

tro e com os técnicos do Município. - - - - - - - - - - - - - - - - - 

f !< Ali enação de Bens - O Senhor Vice-Presidente emitiu a opinião 

de que se tornava necessário nã:o só dar seguimento à obra de urbanização 

da zona das Ruas ao Dr. Alberto Sputo e do Dr. Alberto Soares Machado, 

como tambtfm realizar fundos destinados A aquisição de terrenos e prédios 

imprescindíveis para outras obras de urbanização e propOs que a C4mara 

pusesse em Tenda os lotes já pertencentes ao Município, bem como os lote 

a cpnstituir com os terrenos a receber da Caixa de Previdência e Abono 

de Fa.m:Oia. do Distrito de Aveiro, por permuta, conforme de1iberaçlio de 

31 de Outubro de 1972, e cuja escritura seria celebrada dentro de breves 

tiM.------------------------ --------
Concordando com a referida proposta, a C&Dara deliberou, por 

unanimidade, pôr em venda, mediSllte hasta pública, nos termos do art2. 

M.O S/175-F.O A~ 1210.297l- o. ~,. I" n" - 412 



3582. e seus parágrafos, do Código Administrativo, os seguintes lotes de l 
terreno, com a base de licitação de 1 000100 por cada. metro quadrado, e d 

1.cordo com as oondiç8es técnicas e administrativas a aprovar pela C&na.ra: 1 

A - Lote situado aa Rua do Dr. Alberto Souto: Lote A, com a 

área de 120 m2; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

B - Lotes situados na Rua do Dr. Alberto Soares lfe.chado: - 

1) Lote B, com a área de 192 112; 

2) Lote C, com a área de 135 m2; - - - - - - - - - - - - - - 
3) Lote D, com a área de 135 112; - - - - -- -- - - - -
4) Lote E, com a área de 240 112. - - - - - - - - - - - - 
Esta deliberação carece, para se tornar execut6ria, de aprov 

ção do Conselho Municipal, nos termos do n2. 22. do art2. 552. do Código 

Administr tivo. 


